

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El Consistorio quiere rehabilitar La Alianza con fondos europeos

La actuación requeriría una inversión de más de dos millones de euros.

G.C. 11/03/2016

El Ayuntamiento de Puente Genil pretende acometer la rehabilitación del edificio de La Alianza con financiación europea, dentro del Plan Estratégico de Desarrollo Urbano de la ciudad. Así lo ha informado el alcalde, Esteban Morales, quien ha explicado que esta actuación "tiene un planteamiento de proyecto técnico efectuado desde hace tiempo, con una inversión económica importante de más de dos millones de euros". No obstante, Morales apunta que "la estrategia es global, por lo que no podemos dedicar el Plan Estratégico a un solo edificio". Entre otros proyectos que el equipo de gobierno tiene en mente para poner en valor la zona se encuentra la recuperación de la Isla del Obispo, donde "tenemos avances para que sea suelo público". En el caso de no conseguir financiación europea para la rehabilitación de La Alianza, Morales ha expuesto que "iríamos calendarizándola en el presupuesto municipal". "La pretensión --apunta-- es que La Alianza sea un centro en el que estén empresas innovadoras y que nos sirva de atractivo turístico y de interpretación de la producción de energía". La Alianza fue una antigua fábrica de harinas del siglo XIX y también generador de electricidad, por lo que se quiere dar al inmueble un uso museístico relacionado con su origen.

LA CALLE NUEVA Por otra parte, el alcalde ha indicado que la pretensión del Ayuntamiento es que a lo largo del año se puedan licitar las obras del desdoblamiento de la calle Nueva, en el barrio de Miragenil, para que así la empresa adjudicataria pueda comenzar con su ejecución. Por ello, el Consistorio ha iniciado ya los trámites jurídicos para la expropiación de la zona, "donde se va a construir la vía pública por donde trasladar el tráfico de salida", apuntó el alcalde. Para Morales es "fundamental" que, una vez queden ejecutados los trabajos, el Ayuntamiento vaya proyectando el tratamiento de la calle Nueva con el ensanchamiento de las aceras y la mejora del mobiliario urbano. "El objetivo es que entre 2017 y principios de 2018 sea una realidad este proyecto", dijo. La idea es que esta calle quede conformada en una sola dirección y por la antigua cooperativa La Pontanense se hará una vía de salida del municipio para obtener, al mismo tiempo, un acerado homologado, espacios para aparcamiento y zonas verdes.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

A la venta las entradas para el recital de Miguel Poveda

G.C. 11/03/2016 Ya se encuentran a la venta las entradas para asistir, en Puente Genil, al recital de cante de Miguel Poveda el próximo 7 de mayo. Un evento que tendrá lugar en la Caseta Municipal de la Feria, siendo el espectáculo flamenco de mayor envergadura de los programados en la localidad, con motivo del 50 aniversario del Festival de Cante Grande Fosforito. Ayer tuvo lugar la presentación de este evento, a cargo de la concejala de Promoción del Flamenco, Dolores Gálvez. Con un precio de 30 euros la entrada anticipada y de 35 euros en taquilla, éstas se pueden adquirir ya por internet.

Travesía de la Semana Santa al Interés Turístico

El PSOE defenderá en el Parlamento la fiesta cofrade y reclamará cambios en los requisitos



V. R. - @abccordobaPuente Genil - 10/03/2016 a las 08:06:56h

Puente Genil seguirá trabajando para que su Semana Santa sea declarada de Interés Turístico Nacional. El siguiente paso que dará este municipio lo hará a través del PSOE, formación que llevará al Parlamento andaluz una Proposición No de Ley para que modifiquen algunos requisitos, a su juicio «inexplicables», que permitan alcanzar este objetivo. Serán los diputados socialistas

Jesús María Ruiz y María Jesús Serrano quienes se ocupen de ello.

El alcalde, Esteban Morales, informó que se le ha denegado a la ciudad tal catalogación y explicó que «pese a estar trabajándolo de forma conjunta con la red Caminos de Pasión, curiosamente, nos hemos encontrado con problemas a la hora de cumplir ciertos requisitos que nos exigía la normativa vigente». Continuó a este respecto que «a Puente Genil no se le ha reconocido como acción todo aquello que realizaba con Caminos de Pasión». Según Morales mantuvo «un convenio bilateral con la Consejería de Turismo de la Junta de Andalucía para promocionar todas y cada una de las semanas santas de los municipios adheridos». El regidor añadió que «Esa falta de sensibilidad contribuyó a que en 2014 fuera negativa la solicitud de Puente Genil, de ahí que presentemos una proposición no de ley con el objetivo de cambiar esos requisitos». Puente Genil es el único municipio en el que han desfilado ininterrumpidamente personajes bíblicos, entre otras muchas singularidades.

Ruiz explicó, por su parte, que «se trata de presentar una iniciativa que subsane una injusticia», ya que puso de manifiesto que «los populares de Córdoba tuvieron la oportunidad de reclamar y modificar la normativa y no lo hicieron». De los municipios que integran Caminos de Pasión, solamente tienen reconocimiento como Fiesta de Interés Turístico Nacional Baena y Cabra.

El Ayuntamiento prevé este año iniciar las obras del desdoblamiento de la calle Nueva



Por Rocío Díaz - 10/03/2016

“Esperamos comenzar este año las obras del desdoblamiento de la calle Nueva”. Así lo ha informado el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, quien ha indicado que “estamos iniciando los trámites jurídicos para la expropiación de la zona, donde se va a construir la vía pública por donde trasladar el tráfico de salida del barrio de Miragenil”. La intención desde el Consistorio Pontano es que “a lo largo del año podamos licitar las obras y comience la empresa adjudicataria con la ejecución”. Una vez queden ejecutados los trabajos, el regidor local ha

comunicado que “el Ayuntamiento irá proyectando el tratamiento de la calle Nueva, con el ensanchamiento de las aceras y la mejora del mobiliario urbano”. El objetivo es que entre 2017 y principios de 2018, sea una realidad este proyecto. (HOY EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

La idea es que esta calle quede conformada en una sola dirección y por la antigua cooperativa La Pontanense se construya una vía de salida del municipio. Esto permitiría que la calle Nueva tuviera un acerado homologado, espacios para aparcamiento y zonas verdes, ya que hoy en día es una travesía con gran densidad de tráfico y que deja a los vecinos prisioneros, puesto que en algunos tramos las aceras no superan los 30 centímetros.

Puente Genil y Villareal colaborarán en la formación de los agentes de la Policía Local



Por Redacción - 10/03/2016

Los Ayuntamientos de Puente Genil y Villareal han firmado un convenio de colaboración por el cual los agentes de la Policía Local de ambas localidades fortalecen sus relaciones policiales para la implementación de programas y acciones de carácter formativo.

El acuerdo, firmado por los alcaldes José Benlloch y Esteban Morales, nace del interés de la policía local de Puente Genil por la mediación policial implantada por el cuerpo municipal villarrealense, asistiendo al acto de firma, que tuvo lugar en la localidad castellanense, el inspector jefe, Lorenzo Humánez.

A través del convenio, el Ayuntamiento de Villareal se compromete a hacer partícipes a la Policía Local de Puente Genil de las acciones formativas que se programan anualmente en la Escuela de Formación de la Policía Local de Vila-real (Efopol), con opción preferente para su inscripción tanto a cursos, como jornadas, cursos de verano, congresos nacionales e internacionales y simposios de todo tipo.

Además, entre otros compromisos, la Policía Local de Puente Genil facilitará a sus trabajadores acudir a las actividades de interés que se organicen desde Villareal y contará con los miembros villarrealenses a la hora de organizar acciones formativas, como ya ocurrió en las I Jornadas de Mediación Policial, además de colaborar en todo aquello que la Escuela de Formación de la Policía Local de Vila-real pueda necesitar.

Primogénito 2014, vino tinto de Puente Genil, Medalla Gran Oro en el concurso Monovino'16



Por Virginia Requena - 10/03/2016

El pasado mes de Febrero tuvo lugar en Madrid el concurso Monovino, en el que un experto jurado selecciona a ciegas los mejores vinos monovarietales de España, habiendo sido galardonado con la más alta distinción un vino tinto cordobés llamado "PRMOGENITO" de la Bodega El Pujío de la cosecha 2014, elaborado exclusivamente con la variedad Syrah y envejecido en barricas nuevas de roble francés y americano durante seis meses para reposar posteriormente el mismo tiempo en botella. Este reconocimiento es un premio a una labor constante en el cuidado del viñedo y en una moderna bodega que con tanta ilusión creó Agustín Reina en el año 2009 en Puente Genil, demostrando que en la provincia

de Córdoba no solo se elaboran buenos vinos generosos. LA INFORMACION CON PUENTE GENIL TV (20:30 h).Diploma Granoro Monovino

Bajo la firma Primogénito producen las variedades de tinto, verdejo y Pedro Ximénez.

Bodega El Pujío nace la pasión del fundador Agustín Reina, por el mundo del vino. La Bodega El Pujío está conformada por pequeña gran familia que trabaja codo con codo por una meta común. Con un equipo humano combina experiencia con juventud, contando con técnicos altamente cualificados, que de forma continua se forma y especializan para dar lo mejor de sí mismos.

Recital de Cante de Miguel Poveda en Puente Genil el próximo mes de mayo



Jueves, 10 Marzo 2016 10:46 Redacción Andalucía Centro

La concejala de Promoción del Flamenco, Lola Gálvez presentaba los detalles del recital de cante que Miguel Poveda realizará en la Caseta Municipal de Puente Genil el día 7 de mayo a partir de las diez de la noche, espectáculo que forma parte de las actividades programadas con motivo de la celebración del cincuenta aniversario del Festival de Cante Grande "Fosforito".

La concejala anunció que las entradas para el espectáculo, que tienen un precio de 30 euros en anticipada y 35 euros en taquilla, ya se han puesto a la venta a través de internet en la página web de la productora "DobleA". Las entradas también se pueden adquirir a partir del jueves 17 de marzo en la Casa Ciudadana.

Puente Genil y Villarreal colaborarán en la formación de los agentes de la Policía Local



Jueves, 10 Marzo 2016 17:48 Redacción Andalucía Centro

Los Ayuntamientos de Puente Genil y Villarreal han firmado un convenio de colaboración por el cual los agentes de la Policía Local de ambas localidades fortalecen sus relaciones policiales para la implementación de programas y acciones de carácter formativo.

El acuerdo, firmado por los alcaldes José Benlloch y Esteban Morales, nace del interés de la policía local de Puente Genil por la mediación policial implantada por el cuerpo municipal villarrealense, asistiendo al acto de firma, que tuvo lugar en la localidad castellanense, el inspector jefe, Lorenzo Humánez.

A través del convenio, el Ayuntamiento de Villarreal se compromete a hacer partícipes a la Policía Local de Puente Genil de las acciones formativas que se programan anualmente en la Escuela de Formación de la Policía Local de Vila-real (Efopol), con opción preferente para su inscripción tanto a cursos, como jornadas, cursos de verano, congresos nacionales e internacionales y simposios de todo tipo.

Además, entre otros compromisos, la Policía Local de Puente Genil facilitará a sus trabajadores acudir a las actividades de interés que se organicen desde Villarreal y contará con los miembros villarreales a la hora de organizar acciones formativas, como ya ocurrió en las I Jornadas de Mediación Policial, además de colaborar en todo aquello que la Escuela de Formación de la Policía Local de Vila-real pueda necesitar.

Cabanas: "El parón ha venido bien a medias por las lesiones"

10 de marzo de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

El Ángel Jiménez afronta una semana sin liga por la disputa de las eliminatorias de cuartos de final de la Copa del Rey, en la que Barcelona, Naturhouse La Rioja, Ademar León y Anaitasuna han dado el primer paso para jugar en mayo la Final Four que ya disputaron los pontanenses el pasado año. El sábado se certificará el pase a la última fase de la competición de estos equipos, mientras tanto los de Javier Cabanas están inmersos en una semana en la que el protagonismo se lo llevan las lesiones y la mejora del juego ofensivo. El entrenador burgalés ha comentado que el parón está viniendo "bien pero a medias" porque "no hemos podido contar con Paraja, Olea por un edema óseo, Curro Muñoz por gastroenteritis, Flavio Fortes por motivos burocráticos, Chispi, ni Mario Porrás aunque él está trabajando al 50% para no sobrecargar la zona del pubis".

Por tanto, una semana complicada de trabajo que en lo puramente deportivo "está sirviendo para insistir en el ataque, algo en lo que ha reconocido el entrenador que "le está costando más de lo que esperaba al principio". Es el "principal problema que tenemos y es porque no está suelto, ni dinámico y no hay continuidad en el juego". Cabanas asegura que se trata muchas veces de un aspecto "de cabeza. En la mayoría de los casos un equipo que está abajo se tiene que creer que es mejor de lo que es. En cuanto nos salga un buen partido en ataque todo cambia porque en los entrenamientos lo hacemos bien. Creo que hay que dejar al equipo trabajar, reforzar su confianza y su moral y eso tiene que venir ya".

El Ángel Jiménez Puente Genil está en pleno "Tourmalet", ya que se enfrenta a un Villa de Aranda que "está luchando por la tercera plaza con Ademar León y Granollers aunque es un poco inferior", Naturhouse La Rioja, que este miércoles ganó al Villa de Aranda en el torneo del KO, y el todopoderoso Barcelona. Sumar puntos será difícil, algo que no preocupa en cuanto a cómo puede afectar al equipo en la clasificación porque según Cabanas "lo que cuenta es la clasificación final. Sabíamos que teníamos cinco partidos para puntuar al principio de la segunda vuelta y hemos logrado cinco de diez. Ahora tocan tres partidos complicados, y cuando lleguen los siete últimos tendremos más opciones de sacar puntos. Me conformo con la media de puntos conseguida en febrero. Si de estos tres partidos sacamos algo positivo, bienvenido sea", argumenta.

Además, Javier Cabanas está convencido de que la eliminatoria de Copa no afectará al Villa de Aranda porque Logroño es favorito, y ganó este miércoles y refrendará el pase a la Final Four en su pista. Asimismo, ya se ha dado a conocer que el partido contra el Naturhouse La Rioja, o lo que es lo mismo, el regreso de "Luisfe" a casa, se jugará el Sábado Santo a las 20:30 horas. Algo que no ha sentado muy bien – la hora está fijada por compromisos televisivos – porque "nos viene bien que el pabellón esté lleno. Me consta que la fiesta mayor de Puente Genil es la Semana Santa, por lo que imagino que por la coincidencia con las procesiones será complicado que venga gente para el partido contra el Naturhouse La Rioja, aunque espero equivocarme y ver algo parecido a lo que vi en el Miguel Salas ante Ademar León", sentenció.

Curro Muñoz asegura que el Ángel Ximénez "irá a más"

El malagueño es consciente que la salvación esta temporada será "más cara" para estar "sobre los veintidós puntos", pero al menos "dependemos de nosotros mismos"



David Jurado 10/03/16 10:29

Faltarán diez jornadas para la conclusión de la Liga Asobal a la vuelta del parón competitivo de esta semana, y hoy le tocó a Curro Muñoz valorar la situación de un Ángel Ximénez que él opina que "irá a más" de cara a lograr una salvación que estará "sobre los veintidós puntos. La permanencia será más cara esta temporada porque estará en más puntos que en otros años" cuando habitualmente se estimaba en veinte puntos, ya que en la actualidad el conjunto andaluz ya tiene trece y el primero que descendería sería el Teucro gallego con doce.

"No queremos hacer cuentas, sino sacar puntos y no descolgarnos o meternos más abajo otra vez, aunque es cierto que en las próximas tres jornadas será muy difícil sacar puntos con los de arriba", ha apostillado. Con todo la próxima jornada "se irá luchar a muerte en Aranda", porque ése será el partido "más accesible para puntuar", ya que "no es algo imposible, porque Aranda no es súper equipo como el Barcelona", a donde dos jornadas después se irá "disfrutar y crecer porque allí es imposible sumar".

Entre ambos partidos el Ángel Ximénez recibirá al Naturhouse La Rioja, un partido que "también será muy difícil", pero ha recordado que en Logroño en la primera vuelta "ya casi se le dio un susto. De cualquier forma lo bueno ahora es que dependemos de nosotros, queda mucho y estamos en buena dinámica a pesar de la última derrota ante León", ha apuntado el jugador.

Curro Muñoz ha dicho que en general "el comienzo de la segunda vuelta ha sido bastante bueno", ya que "se sacaron puntos importantes y ahora hay que dar la talla ante los rivales directos", porque "esos puntos contarán más que los ganados ante otros posibles con los de arriba", porque "además de sumar se los quitas a ellos". Con todo a Aranda de Duero (Burgos) se viajará "sin presión", una pista que "trae buenos recuerdos", cuando la pasada temporada el Ángel Ximénez logró allí su histórica clasificación para la Final a Cuatro de la Copa del Rey, donde el equipo "se supo sobreponer al infierno que crean en su cancha", ya que "se compitió contra esa presión y el equipo supo aguantar", ha concluido.